

- Reffannes - Reffannes

# Le collectif Ferailouz est de retour

13/06/2012 05:34



*Le nouveau groupe du collectif Ferailouz propose un merveilleux univers de percussions baignées de poésie.*

Sublime ! Le mot est encore faible pour qualifier le concert de neuf résidents du foyer de vie Le Berceau donné, de manière confidentielle, en clôture du 6<sup>e</sup> Festiv'Art, à la salle des fêtes au milieu de l'exposition d'art brut et différencié. Émanation du fameux Ferailouz'Band, le nouveau groupe explore des univers musicaux étonnants et réussit à transformer ses percussions en des poèmes de sons et d'atmosphères d'une sensibilité à fleur de peau. Retenons leurs prénoms : Kevin, Sandrine, Guillaume, Mickaël, Thierry, Stéphanie, Jérôme, David et Fabrice. Tous travaillent en osmose complète avec leur responsable, Christiane, et les trois musiciens « Picturophonistes » du collectif Gonzo, Éric et Stéphane Pelletier et Manou Lefeuvre. Le groupe ainsi composé a développé la construction de sa musique à partir de quatre tableaux d'artistes du début du XX<sup>e</sup> siècle projetés sur écran en fond de salle. Ils ont su, en totale connivence, épouser la douce folie de Chagall, la violence surréaliste de Max Ernst, les galaxies rêvées de Kandinsky, et le peuple à l'œuvre de Fernand Léger. La petite équipe du Berceau est partie dans une nouvelle belle aventure, encore plus riche, plus surprenante, plus envoûtante qu'au temps des Ferailouz'Band. On ne demande qu'à les accompagner. Et on attend de les revoir en concert. Vite ! Très vite...

Comme Alain Salque, le directeur du Berceau, l'avait annoncé, le 7<sup>e</sup> Festiv'Art aura lieu l'an prochain à Niort. Une première réunion de préparation est fixée à jeudi 21 juin à 18 h au Foyer de vie Les Genêts, à Niort, structure qui portera l'organisation de cette nouvelle édition.